



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Martha Laura Ugalde Pérez

Nombre del tema: Administración y Proyecto Educativo de Centro

Parcial: 1er.

Nombre de la Materia: Organización de los Centros Educativos.

Nombre del profesor: Doctora Sandra Daniela Guillén Pulido.

Nombre de la Maestría: En educación con formación en competencias profesionales.

Cuatrimestre 2do.

INTRODUCCIÓN.

En la actualidad, la administración educativa resulta ser un enorme pilar para la impartición de la educación en sus distintos niveles, ya que a través de esta, serán aprovechados con mayor efectividad los recursos, llegando así a las metas a corto y largo plazo de manera efectiva.

Esto utilizando las diversas herramientas de administración, que como ya sabemos son la planeación, organización, dirección y control, siendo estas las bases para un correcto proceso administrativo en cualquier ámbito, por lo cual considero que se encuentra intrínsecamente relacionada con los proyectos de los proyectos de educación de centro.

Administración y Proyecto Educativo de Centro

La administración educativa y los proyectos educativos de centro se encuentran intrínsecamente relacionados, ya que se encuentran relacionados una de otra, pues la primera da inicio a la segunda.

La administración educativa como ya sabemos es el proceso de coordinación y optimización de recursos para lograr obtener los resultados deseados en una institución educativa, como se sabe su objetivo es mejorar la educación y la enseñanza, por ejemplo en nuestro país la Secretaría de Educación Pública, a través de las gestiones necesarias a través de la planeación, organización, dirección y control, busca esta llegue a las zonas rurales para ayudar a las personas a tener una mejor calidad de vida. Esto incluye mejorar la eficacia de los maestros, promover la ciudadanía, garantizar libros de texto de calidad y proporcionar alimentos a los niños.

Lo anterior tocando el sector público, pero de la misma manera lo podemos ver en las instituciones privadas, donde quizá pueda ser más tangible este tipo de resultados pues son directivos o socios que aportan el capital y mano de obra para desarrollar este proceso administrativo; lo cual a mi parecer es la mejor apuesta en el sector educacional.

Es tan trascendental la admiración educativa que se ve reflejada en los diversos tipos de instituciones educativas, ya que no solo el sector público o privado hacen uso de ella, sino también aquellas instituciones humanistas e internacionales, que han puesto como prioridad la educación que resulta ser la base de todo éxito.

En este punto es donde los proyectos educativos de centro, comienzan a tomar forma, pues es un instrumento que contribuye a dinamizar, organizar y mejorar los procesos de enseñanza, que para ser honestos resulta ser a mi parecer resulta ser consecuencia de la administración, pues del mismo modo busca dividir el trabajo, establecer relaciones de autoridad y definir tareas, que son similares a los principios de administración, solo que resultan ser más enfocados a la ejecución de la educación.

Por lo cual los centros de educación buscan realizar cursos para administradores de educación, maestros y líderes escolares. Su objetivo es mejorar la administración educativa, la enseñanza y el aprendizaje. Estos cursos ayudan a los participantes a mejorar sus conocimientos y habilidades en la enseñanza y el aprendizaje. También ayudan a los participantes a mejorar sus habilidades de gestión en la ejecución de programas educativos. Esto les ayuda a ejecutar escuelas y programas escolares efectivos.

Cabe destacar que los Proyectos de educación de centro también ejecutan varios programas educativos que incluyen educación preescolar, primaria, secundaria y educación preparatoria. Estos programas están enfocados en la enseñanza de niños en diferentes edades desde el nacimiento hasta los catorce años. Estos cursos están diseñados para enseñar a los estudiantes sobre la historia, geografía, cultura e idioma. También están diseñados para enseñar a los estudiantes valiosas lecciones de vida a través del patriotismo, la ética, la disciplina y la escritura a mano.

Los participantes de PEC también se benefician de una amplia gama de servicios que incluyen becas, campamentos médicos para niños y cursos de capacitación laboral. Estos servicios permiten a los participantes recibir comida gratis cuando son niños mientras asisten a la escuela. También habilitan a los participantes a recibir becas para estudios de colegio o universidad si desean cursar un programa de grado postsecundario.

Como ha quedado claro son de suma importancia en la actualidad, para obtener la mejor educación posible, pues sin duda a través de sus procesos la finalidad siempre será capacitar de la mejor manera a los individuos volviéndolos personas competitivamente funcionales en el mercado laboral en un futuro.

Conclusión

Como se dijo anteriormente y ha quedado demostrado la administración es parte fundamental de los proyectos de educación de centro, pues la finalidad siempre será maximizar todos estos elementos humanos como materiales para impartir educación de manera eficiente, en los centros educativos y así poder brindar a los educandos mayores herramientas para alcanzar sus metas profesionales a futuro.